



Personne qui ne répond pas aux mails et aux appels téléphoniques

Par Franck

Bonjour.

Comment faire quand une personne ne répond plus aux mails et aux appels téléphoniques, cette personne habite à 200 kms de chez moi?

J'essaye de la contacter car elle doit faire une carte grise à son nom et me l'adresser mais comme je n'ai toujours rien reçu de sa part j'essaye de la contacter mais sans succès.

Franck

Par chance

au lieu d'essayer de les contacter par email ou par sms, adressez lui un courrier envoyé en recommandé avec accusé de réception et lui demander une réponse sous huitaine à partir du moment qu'elle aura été retirée votre lettre à la poste si le facteur ne peut pas lui remettre en mains propres